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FEDERAL DO ESTADO DA BAHIA  

 ATA- AGECEF-BA – GESTÃO BAHIA PARTICIPATIVA -005/2013  

Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e treze, na sede da 
AGECEF/BA, sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, 
os membros da DIRETORIA EXECUTIVA:  Antonio Jose Vianna de Oliveira, 
Agnelo dos Santos Azevedo Neto, Antonio Messias Rios Bastos, Paulo Roberto 
do Amor Divino, Sâmio Cássio de Carvalho Melo e Magale Guimarães 
Pereira. CONSELHO DELIBERATIVO: Alberto Pereira Carreira Escariz e 
Cristiano Boaventura de Medeiros. ASSOCIADO CONVIDADO: Matheus 
Ludovico V. Costa. OUTROS: Izis de Oliveira Santos - Presidente da 
AGECEF/IBA, Carlos Alberto Ribeiro de Lima – Membro do Conselho da   
AGECEF/IBA e Selma Regina Carneiro Magalhães – Diretora da AGECEF/IBA        
para tratar das pautas a seguir: 1º ITEM – PONTO DE CONTROLE – Vianna 
inicia a reunião explanando sobre as necessidades atuais. Depois passamos para 
o Encontro deste ano e à unificação dos Encontros de Salvador e Feira de 
Santana. Ficou definido que será realizado em conjunto, porém a data definida 
posteriormente. O mesmo será informal, sem atividades relacionadas com a 
Caixa Econômica Federal. 2º ITEM – PLANEJAMENTO DO SEMINÁRIO – 
Foi reaberta a discussão para a participação da AGECEF/IBA. Foram expostos 
os temas escolhidos em reunião anterior. Magale sugeriu que os temas sejam 
colocados em votação no site. O pessoal de Feira de Santana ficou de enviar 
propostas para votação. Escariz conversará com Andreia para definir quantos 
assuntos serão tratados no Seminário. Paulo Roberto entrará em contato com as 
outras AGECEF’s sobre as sugestões. A questão será definida após reunião que 
será realizada na Ag. Barra. No que tange ao custo e local do evento será 
definido até a data limite de 31 de agosto de 2013, sábado. 3º O QUE 
OCORRER – Retornando ao assunto do Encontro foi discutida a questão do 
Patrocínio da RDC Férias e definido que ocorrerá em conjunto 
independentemente do patrocínio às AGECEF’s. Retomando o Seminário foi 
dada a ideia de se formar comissões para visitar as áreas e agências. Também a 
realização de visitas ao Seminário de Integração no sentido de divulgar a 
imagem da AGECEF. Matheus deu a ideia de construir um Editorial e Escariz 
mencionou que a FENAG já possui isso e que iria importar. Foi apresentado o 
assunto das reuniões mensais com o Superintendente como uma necessidade 
imediata, concluindo-se que entrarão em contato com Luiz Antonio de Souza 
imediatamente. Foi citado que as áreas meio não têm essa dificuldade e que as 
áreas gestoras são em Brasília. Agnelo leu a Ata da Reunião com a área meio, 
realizada em 25 de julho de 2013, e expôs as necessidades e problemas com foco 
na expansão da Rede e a não expansão das áreas meio. Escariz sugeriu que 
todos os Superintendentes sejam convidados a fazer reuniões mensais com a 
AGECEF, e também da importância de fazer a reunião em conjunto e do 
fortalecimento da AGECEF/BA. Izis concordou e falou da necessidade da 
AGECEF/BA de se posicionar e dar importância à AGECF/IBA. Carlos Lima 
disse que já estamos dando o primeiro passo com o Seminário. Nada mais 
tendo a tratar Vianna agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 
reunião às 21h05min. Eu Cristiano Boaventura de Medeiros lavrei a presente 
Ata. 


